
Décès du célèbre journaliste
d’investigation Udo Ulfkotte

L’Allemagne et le monde ont perdu un grand journaliste. Udo
Ulfkotte n’avait que 56 ans quand il est mort d’un arrêt
cardiaque le vendredi 13 janvier 2017. Le monde des patriotes
et des amoureux de la vérité par les recherches sont tristes
et en deuil. Udo Ulfkotte a été un journaliste qui a dénoncé
l’abominable  manipulation  des  média  officiels,  l’invasion
migratoire et vu à l’avance la situation de l’Europe dans
laquelle  nous  nous  trouvons  actuellement  :  la  guerre  et
l’arrivée de la guerre civile. Durant une conférence en 2006 à
Berlin, j’ai rencontré Udo Ulfkotte la première fois. Il avait
déjà écrit son livre sur la mafia turque en Allemagne. Son
livre a été vite interdit. Udo Ulfkotte a écrit plusieurs
livres qui dénoncent les manipulations des élites politiques,
des médias, l’industrie de l’aide aux migrants. C’est un homme
qui aimait le monde et l’humanité. Lors de cette première
rencontre de 2006 Udo Ulfkotte me demanda, « vous travaillez
pour qui ? ». Je lui répondis, « je suis un journaliste
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indépendant ». « Cela n’existe pas ! », avait répondu Udo
Ulfkotte agacé.

Udo Ulfkotte a montré à toute une génération de journalistes
mais aussi aux futurs journalistes ce qu’est le métier. Comme
citoyen allemand, Udo Ulfkotte a donné sa vie pour défendre sa
patrie et dénoncer les magouilles des élites politiques qui
dirigent l’Allemagne actuelle. Jamais, Udo Ulfkotte n’a baissé
les bras. Jusqu’au dernier moment, le journaliste a travaillé.

En 2014, Udo Ulfkotte m’avait donné un long entretien en 2
parties pour la Voix de la Russie. Le voici en la mémoire d’un
très grand journaliste !

https://www.youtube.com/watch?v=1_KHv6-YD7U

https://fr.sputniknews.com/societe/201410201022957890-udo-ulfk
otte-lallemagne-nest-pas-un-etat-libre-et-souverain-partie-1/

Udo  Ulfkotte  :  l’Allemagne  n’est  pas  un  Etat  libre  et
souverain  !  

Udo Ulfkotte est le journaliste qui a, dans un entretien donné
à  RT,  confirmé  au  monde  que  l’Allemagne  n’est  pas  une
démocratie avec une presse libre mais une colonie, et révélé
avoir travaillé comme journaliste au Frankfurter Allgemeine
Zeitung, illustre titre de la presse allemande, pour le compte
de la CIA. Udo Ulfkotte donne toutes ces révélations dans son
livre  paru  cet  octobre,  «  Gekaufte  Journalisten  –  Wie
Politiker,  Geheimdienste  und  Hochfinanz  Deutschlands
Massenmedien  lenken  »  (Journalistes  achetés  –  Comment  les
politiciens et la finance dirigent les médias de masse). Ses
déclarations ont fait le tour de la planète et confirmé aux
lecteurs, qui se doutent bien que rien ne va pas plus avec les
médias de masse, qu’ils sont désinformés et manipulés par des
journalistes formés à mentir. Au-delà de sa position sur les
médias,  Udo  Ulfkotte  est  aussi  connu  pour  ses  livres
d’investigations  sur  l’islam,  les  services  secrets,
l’immigration de masse, la menace de guerre civile en Europe,
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des sujets où il est prophète en la matière. Udo Ulfkotte a,
par exemple, dérangé avec son livre « La guerre dans nos
villes. Comment des islamistes radicaux infiltrent l’Allemagne
» paru en 2003. Les services secrets allemands et le pouvoir
politique ont tenté de l’intimider et ont tout fait pour faire
disparaître  son  livre.  Udo  Ulfkotte  est  un  journaliste
d’investigation qui n’a pas peur de mettre la plume dans la
plaie. Dans un entretien en deux parties, Udo Ulfkotte nous
donne son avis sur les médias, sur l’islamisation, sur l’Etat
islamique, sur les services secrets et sur l’immigration de
masse (Lampedusa), nous parle de l’arrivée imminente de la
guerre civile et nous donne des conseils.

LVdlR : Que vouliez-vous obtenir dans l’entretien de RT ?

Udo Ulfkotte : Après 3 infarctus je souhaitais avant tout
alléger ma conscience car j’ai aujourd’hui honte de ce que
j’ai fait dans le passé. Il faut le savoir. Les gens ont cru
qu’ils  allaient,  par  de  tels  journaux  réputés  comme  le
Frankfurter Allgemeine Zeitung, être correctement informés sur
la vérité des faits. Ces lecteurs ont d’ailleurs acheté ce
journal pour cette vérité ! La vérité est que parmi les médias
réputés en Allemagne se trouvent, ou se sont trouvés, certains
journalistes qui n’ont écrit que ce que l’OTAN souhaitait. Ces
médias ont donc une approche très unilatérale de la vérité et
les citoyens qui les consomment ne le savent pas !

LVdlR : Doit-on vous aborder en tant qu’ancien agent de la CIA
ou comme journaliste ?

Udo Ulfkotte : Dans mon certificat de travail rédigé par le
Frankfurter Allgemeine Zeitung il est mentionné que j’y ai
travaillé 17 ans et que j’étais en charge des services secrets
internes et externes. Il n’était pas seulement question que de
la CIA. Je veux en effet rester au plus près de la vérité.

LVdlR : Vous auriez vécu en RDA, auriez-vous été tout ce temps
un IM (informateur non officiel de la Stasi) ?



Udo Ulfkotte : Les Américains ont un nom pour mon activité en
tant  que  journaliste  :  Non  Officiel  Cover  –  NOC.  Un  IM
(informateur  non  officiel  de  la  Stasi)  en  RDA  signe  une
décharge montrant son engagement. Au contraire de certains de
mes collègues je n’ai rien signé auprès des services secrets.

LVdlR : Quels journaux et quels médias aujourd’hui ont une
activité réellement journalistique ?

Udo Ulfkotte : Comme je l’écris dans mon livre, on ne trouve
pas un seul média allemand connu qui ne soit pas en relation
très étroite avec les réseaux américains. A la fin de la
Seconde Guerre Mondiale, les Américains ont élaboré un plan
pour avoir le dessus sur les reportages en Allemagne et aussi
dans le but d’endoctriner les Allemands dans une pensée pro-
américaine. C’est toujours valable jusqu’à aujourd’hui. Mais
grâce à l’Internet nous avons des médias indépendants qui se
dégagent  de  cette  propagande  comme  le
http://info.kopp-verlag.de.

LVdlR : Avez-vous encore de l’espoir dans le rôle des médias ?

Udo Ulfkotte : Oui, bien sûr. Les Allemands ne consomment plus
de médias pro-américains et ils le font savoir par le choix du
porte-monnaie.  Les  lecteurs  n’achètent  plus  le  Frankfurter
Allgemeine Zeitung, un titre de presse qui vient de licencier
200  collaborateurs.  Les  licenciements  touchent  aussi  les
autres titres. Les citoyens sont de plus en plus demandeurs de
sites internet pour l’information. Les sites russes, ce qui
était impensable avant, sont appréciés des lecteurs.

LVdlR : L’Europe se réveille avec l’islam dans sa maison.
L’Europe  bientôt  musulmane  et  bientôt  la  conversion  des
Européens ?

Udo Ulfkotte : Les Européens ont mis du temps à se réveiller
sur la question de l’islam. Mais maintenant quand une mosquée
est construite dans chaque village, ils se réveillent. Nous
avons en Allemagne actuellement sur 80 millions d’habitants 5



millions de musulmans. Cela ne devrait pas être un problème
mais ils ont un fort taux de natalité et ils exercent des
pressions sur les élus pour établir partout leur idéologie. De
plus en plus d’Allemands se sentent comme des individus de
seconde classe parce que les musulmans obtiennent des droits
particuliers. J’ai suivi un procès dans lequel un musulman,
qui  a  assassiné  son  voisin  allemand  durant  le  ramadan,  a
obtenu une réduction de peine en raison de son appartenance à
l’islam.  Le  juge  a  considéré  qu’il  fallait  avoir  de  la
compréhension  car  les  musulmans,  devant  jeûner,  sont
irascibles. Je n’ai jamais encore entendu lors d’un procès
qu’un chrétien, qui aurait commis un homicide pendant le jeûne
des chrétiens, aurait pu obtenir une atténuation de sa peine.
Les  tribunaux  sont  remplis  de  jugements  de  ce  genre.  Les
Allemands sont en particulier irrités de voir les musulmans
avoir le droit d’avoir 4 femmes et de les faire venir de leur
pays et de pouvoir toucher pour elles les allocations. La
colère monte parmi la population. Les Allemands, pour cette
raison, quittent en masse les partis traditionnels qui sont
responsables  de  cette  politique.  Un  jour  ou  l’autre  la
situation va exploser ici. Il suffit d’une étincelle. Quand
l’euro, cette monnaie qui fait penser à l’argent du Monopoly,
va s’effondrer et dévorer les économies des épargnants, tout
va partir dans tous les sens ici. Je conseille aux musulmans
de faire leur valise très rapidement et de quitter le pays
pour toujours quand cela va arriver…

LVdlR  :  L’Allemagne  une  colonie  des  Etats-Unis,  des
islamistes,  de  l’Arabie  saoudite  et  du  Qatar  ?

Udo Ulfkotte : C’est tout à fait exact. L’Allemagne n’est pas
un Etat libre et souverain. Les Etats-Unis stockent des armes
nucléaires en Allemagne alors que la majorité des Allemands
sont  contre.  Le  Qatar  et  l’Arabie  saoudite  financent
l’islamisation  contre  la  volonté  des  Allemands.
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partie-2/

Udo Ulfkotte : le Mossad a alimenté les révoltes dans les
banlieues (Partie 2)

Est-il  nécessaire  de  rappeler  qu’Udo  Ulfkotte,  journaliste
d’investigation et auteur de nombreux ouvrages politiques, est
cette personne qui a révélé au monde avoir reçu, tout au long
de sa carrière, des ordres des services secrets pour écrire le
contenu de ses articles dans l’illustre journal allemand, die
Frankfurter Allgemeine Zeitung ? Cette personne qui dit que
les  médias  fonctionnent  sur  ce  modèle  et  non  pas  dans
l’intérêt des lecteurs et auditeurs, car les journalistes sont
éduqués à mentir. Udo Ulfkotte écrit des livres qui ne sont
pas  souhaités  par  le  pouvoir  en  Allemagne  comme  par  le
Ministère de l’intérieur, car la population ne doit pas être
informée  de  l’état  réel  du  pays.  Alors  qu’en  France  nous
vivons  une  prise  de  conscience  sur  l’islam,  Udo  Ulfkotte
explique que le Mossad a aussi sa part de responsabilité ou
pédagogique dans la conscience collective des Français sur ce
terrain. La France est, comme l’Allemagne, une colonie et un
pays ayant perdu sa souveraineté, le joujou de puissances
étrangères. Pour Udo Ulfkotte, l’avenir est sombre et les
habitants,  surtout  des  grandes  agglomérations,  seront
forcément  touchés  par  la  guerre  civile.

LVdlR : L’islam, une arme au service des globalistes et du
monde de la finance ?

Udo Ulfkotte : Les Etats Unis et les Saoudiens n’utilisent pas
l’islam uniquement en Allemagne mais dans le monde entier pour
déstabiliser des Etats et pour que ces Etats soient occupés
avec eux-mêmes. Des peuples ayant un niveau d’intelligence
élevé sont immunisés contre l’idéologie de l’islam. En Corée
du  Sud  ou  à  Hong  Kong,  l’islam  n’a  aucune  chance.  Cette
idéologie n’avance que parmi des groupes d’individus ayant en
moyenne  un  quotient  intellectuel  faible  ou  tendant  à  la
baisse. L’islam n’est pas seulement une religion mais une
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idéologie  qui  est  facilement  compréhensible  pour  le  plus
stupide. C’est la recette du succès de l’islam. C’est pour
cette raison que ces groupes de personnes pas spécialement
intelligentes se laissent manipuler comme des marionnettes.
C’est ce qui se passe en Allemagne comme en Irak.

LVdlR :Doit-on prendre sérieusement au sérieux la création de
l’Etat islamique (EI) ?

Udo Ulfkotte : Non, car derrière se trouvent des actions et
des intérêts américains, saoudiens, koweïtiens et qataris. Ils
ont été lancés et soutenus par l’Occident. Si les Etats-Unis
et l’Arabie saoudite voulaient réellement s’en débarrasser,
ils couperaient en l’espace d’une nuit leur alimentation en
énergie et leur ravitaillement militaire pour les renvoyer au
Moyen Âge. Mais selon toute vraisemblance on ne le souhaite
pas. Ce sont des idiots utiles.

LVdlR : Est-ce que la démocratie a déjà existé en Allemagne ?

Udo  Ulfkotte  :  L’Allemagne  a  été  une  démocratie  après  la
Première  Guerre  mondiale  à  l’époque  de  la  République  de
Weimar. La démocratie n’est aujourd’hui que simulée. C’est une
illusion, une hallucination. L’Allemagne est une République
bananière, une colonie des Etats-Unis.

LVdlR : Le Gender, la plastination, les migrants africains
comme une chance pour l’Allemagne, Lampedusa, Hartz IV, islam,
manipulation, que des valeurs inversées ? Pourquoi ?

Udo Ulfkotte : Oui, les Allemands n’ont plus de valeurs. Le
système, qui était basé sur des valeurs chrétiennes, a été
intentionnellement détruit. Celui qui n’a plus de valeurs ne
peut plus défendre le système de valeurs. Il n’a plus de
conscience en lui même et plus d’identité. C’était exactement
l’objectif. La politique sous les ordres des Etats-Unis l’a
exactement appliqué.

LVdlR : Islamisation, pauvreté, chute de la démocratie, crise



financière, corruption, des causes de la guerre civile à venir
? Ou voyez-vous d’autres causes ?

Udo  Ulfkotte  :  Stop  !  Vous  nommez  beaucoup  de  causes
différentes les unes des autres. Mais le détonateur principal
sera l’effondrement de l’euro, quand les Allemands vont devoir
payer  avec  leurs  épargnes  les  dettes  incroyables  d’autres
Etats membres. Arrivé à ce stade on n’aura plus d’argent pour
les retraités et pour les masses de musulmans qui vivent de
l’aide  sociale.  Vous  devez  savoir  que  plus  de  90  %  des
Libanais qui vivent en Allemagne, vivent de l’aide sociale,
comme 67 % des Irakiens, de presque tous les Albanais du
Kosovo, tous les Afghans, les Syriens et ainsi de suite. Si le
système social s’effondre avec la prochaine crise financière,
on n’aura pas seulement une bombe atomique qui va exploser
ici.

LVdlR : Qu’est-ce-que le Mossad à avoir avec les révoltes dans
les  banlieues  ?  Est-ce  qu’Israël  joue  un  rôle  dans
l’islamisation  de  l’Europe  ?

Udo Ulfkotte : Oui, le Mossad a bien sûr alimenté les révoltes
dans les banlieues. Il ne l’a pas initié mais provoqué pour
avoir plus d’antipathie en France contre l’islam. Parce que
les Français sont pro-Palestiniens.

LVdlR : Quelle forme de guerre civile voyez-vous ?

Udo  Ulfkotte  :  Seulement  dans  les  métropoles,  pas  à  la
campagne. Mais dans les grandes villes nous allons avoir les
Allemands  contre  les  étrangers,  les  chrétiens  contre  les
musulmans, les pauvres contre les riches, les chômeurs contre
ceux qui travaillent, des actions violentes qui mettront tout
à  feu  et  à  sang.  Même  l’armée  ne  pourra  rien  faire.  Je
n’achèterais pas une maison dans et autour d’une métropole.

LVdlR : CIA et services secrets allemands pas au service du
peuple ?



Udo Ulfkotte : Ils ne travaillent que pour les élites, jamais
dans l’intérêt de la population. Ils sont des instruments des
puissants pour qu’ils puissent conserver et accroître leur
pouvoir.

LVdlR  :  Pourquoi  les  populations  africaines  viennent
facilement  dans  le  pays  ?  Un  programme  ?

Udo Ulfkotte : L’explication est la suivante. Les Etats-Unis
mènent  des  guerres  pour  les  matières  premières  au  niveau
mondial. En conséquence on a des réfugiés en masse. Et les
pays  comme  l’Allemagne,  donc  les  colonies  des  Etats-Unis,
doivent subir les conséquences des guerres faites par les
Etats-Unis. C’est une manière simple de parler de l’action des
Etats-Unis.

LVdlR  :  Que  conseillez-vous  aux  lecteurs  de  faire  ?  De
construire un bunker ? De stocker des armes, de la nourriture
et de faire du feu avec les journaux ?

Udo Ulfkotte : Non, cela serait absurde. Moi même j’ai quitté
Francfort sur le Main et ses alentours pour m’installer à la
campagne. J’ai ma source d’eau, beaucoup de bétail, des oies,
des canards et je suis aussi propriétaire de mon bois. Celui
qui vit en Allemagne devrait avoir de bons amis à la campagne
pour pouvoir y fuir le moment venu. Tôt ou tard ces nettoyages
auront une fin. On peut tout recommencer à nouveau. L’Histoire
signifie  finalement  le  changement.  Et  dans  les  prochaines
années nous allons avoir ici beaucoup de changements.

Olivier Renault


